



# Partidos de oposición de México contra paquete de reformas de Amlo



Ciudad de México, 6 feb (Prensa Latina) Los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y Revolución Democrática (PRD), reaccionaron hoy contra el paquete de reformas constitucionales presentado por el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.

La dirigencia nacional de Morena, el partido de gobierno, rechazó los alegatos de la oposición y calificó como históricas las iniciativas del presidente, y advirtió que harán lo necesario para garantizar que estos cambios se lleven a cabo por el bien del pueblo de México.

El PAN fue un poco más cauteloso que sus aliados y expuso que analizará con absoluta responsabilidad las propuestas en parlamento abierto, en el que pidió aceptar recomendaciones de expertos nacionales e internacionales. Mientras el PRD se enfocó en críticas al Ejecutivo federal.

Por su parte el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, fue muy cáustico al referirse a las propuestas y profirió que las reformas regresivas ¡no pasarán!, mientras que sus colegas del PRI reafirmaron en redes sociales el compromiso de sus integrantes para defender la Constitución y las leyes que de ella emanan.

Ayer mismo la secretaria de Gobernación entregó a la Cámara de Diputados el paquete de 20 propuestas que, aclaró, se dividen en 18 iniciativas de reforma a la Constitución y dos a leyes. Los documentos fueron entregados a la presidenta de la Mesa Directiva, Marcela Guerra Castillo (PRI).